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der Abgeordneten Wabl, Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Ausgliederung der ÖBF 
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Seit einiger Zeit wird im Bereich der ÖBF von einer Ausgliederung des Unternehmens 
aus dem Bundesbudget gesprochen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. An welches Konzept wird seitens Ihres Ressorts gedacht? 

2. Gibt es eine offizielle Stellungnahme seitens des BMLF bezüglich der 
Ausgliederimg, und wenn ja, welche? 

3. Unter welchen Umständen und Gesichtspunkten können Sie sich eine 
Ausgliederung der ÖBP vorstellen? 

4. Welche Vorteile und Nachteile hat eine Ausgliederung der ÖBP? 

5. Welche Möglichkeiten im Bereich Wirtschaft und Grundverkehr hätten dieÖBF 
nach einer Ausgliederung gegenüber ihren bisherigen Möglichkeiten? 

6. Wie stehen die Arbeitnehmer der ÖBP der Möglichkeit der Ausgliederung 
gegenüber? . 

7. Wie soU das bei einer möglichen stattfindenden Ausgliederung neu zu 
formierende Kontrollorgan des Unternehmens beschaffen sein? 

8. Wer bestellt die Mitglieder dieses Kontrollorgans'1 

9. Soll der politische Einfluß auf die ÖBF im Hinblick auf die bisherige 
Zusamme~~tzung des Wirtschaftsrates wie bisher beibehalten werden? 
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